

Ban Ki-moon exprime sa gratitude pour l'appui reçu comme secrétaire général de l'ONU



New York, 31 décembre (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon a exprimé sa gratitude pour l'appui reçu durant ses ans à la tête de l'organe mondial formé de 193 pays.

Dans son dernier discours avant de quitter le siège des Nations Unies, Ban Ki-moon a indiqué qu'il est fier d'avoir travaillé avec tant de personnes dont des représentants des pays membres et le personnel de l'ONU.

Il a ajouté qu'il se souviendra toujours du privilège d'avoir servi les peuples de la planète.



Radio Habana Cuba